

Drei Gottesdienste im Autokino

Katholische Kirchengemeinde Baden-Baden-Oos kehrt in Gotteshäuser zurück

Baden-Baden (red) – Die katholische Kirchengemeinde Baden-Baden-Oos mit den Pfarreien Baden-Oos, Sandweier und Haueneberstein wird morgen, Sonntag, an Christi Himmelfahrt, 21. Mai, und am darauffolgenden Sonntag, 24. Mai, ihre Gottesdienste nochmals im Autokino des Veranstaltungszentrums Rantastic in Haueneberstein feiern.

Nach der außerordentlich großen Resonanz an den vergangenen Sonntagen sind besonders die Jugendlichen mit ihren Familien eingeladen, die sich auf die Firmung vorbereiten. Unter dem Leitwort „Kirche – Gemeinschaft lebendiger Hoffnung“ werden dabei jugendliche Zeugnis von der Hoffnung geben, die sie aus ihrem Glauben an Jesus Christus schöpfen, heißt es in einer Mitteilung. Auf Wunsch der Kinder wird nochmals das Lied „Laudato si“ gesungen. Gudrun Engl als Solistin und Siegfried Engl am Keyboard werden die Feier musikalisch gestalten.

Pfingsten: Messen in Pfarrkirchen

Ab Pfingsten finden die Sonntagsgottesdienste wieder in den Pfarrkirchen statt: Am Vorabend in Sandweier um 18.30 Uhr; sonntags in Baden-Oos um 9.30 Uhr und in



In die kommenden Gottesdienste sind besonders die Jugendlichen mit ihren Familien eingeladen, die sich auf die Firmung vorbereiten.

Foto: Kirchengemeinde

Haueneberstein um 11 Uhr. Durch die Abstandsregel von zwei Metern ist die Zahl der Plätze begrenzt. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig, es wird um rechtzeitiges Kommen gebeten. Alle Mitfeiernden werden vom Haupteingang aus an ihren Platz begleitet. Ehepaare und Familien dürfen nebeneinander sitzen. Für Menschen mit Behinderung steht der barrierefreie Seiteneingang zur Verfügung. Das Tragen von Alltagsmasken wird

empfohlen. Im Eingangsbereich besteht die Möglichkeit zur Handdesinfektion. Der Leib Christi wird in Form der Handkommunion am Platz gereicht.

Sonntagsgottesdienste in der Autobahnkirche können bis auf Weiteres nicht angeboten werden, da die dem Hygienekonzept entsprechenden 50 Plätze dafür bei Weitem nicht ausreichen, heißt es in der Mitteilung. Taufen werden derzeit als Einzeltaufen im Kreis von

Familie und Freunden gefeiert. Gottesdienste an Werktagen und andere Gebetszeiten finden bereits in der Woche vor Pfingsten entsprechend der Gottesdienstordnung statt. Die Gelübdeprozession an Christi Himmelfahrt wird ebenso wie die Fronleichnamprozession im Rahmen von Anbetungsstunden mit der Gemeinde am Nachmittag der Feiertage in der Pfarrkirche St. Katharina Sandweier durch den Priester gehalten.